

Roel Santos, único cubano en Todos Estrellas de Serie del Caribe



La Habana, 9 feb (RHC) [Roel Santos](#), primer bateador y jardinero central de los Alazanes de Granma, fue el único cubano incluido en el Equipo Todos Estrellas de la [Serie del Caribe](#) Guadalajara 2018.

Participante en el cuarto Clásico Mundial de Béisbol y en múltiples eventos internacionales, el ágil atleta, integrante de los Marineros de Chiba Lotte en la anterior campaña de la Liga Profesional de Japón, tuvo promedio ofensivo de 440 en el certamen, gracias a 11 hits en 25 intentos, y jugó de forma imaculada con el guante.

Oriundo del municipio costero de Niquero, en Granma, Santos Martínez, campeón de la Serie del Caribe del 2015 con los Vegueros de Pinar del Río, mostró un estilo muy alegre y agresivo en el corrido de las veces, convertido en un verdadero peligro para las defensas rivales.

Durante la etapa clasificatoria, fue el cuarto pelotero con el bate más caliente al conectar para 438, con nueve indiscutibles, incluidos dos tubeyes y un jonrón, y astronómico promedio de embazado de 478, el más elevado de todos los hombres proas del certamen.

En la semifinal contra las Águilas Cibaeñas, de República Dominicana, volvió a demostrar su calidad y logró dos imparables en cuatro visitas al home plate, aunque no pudo evitar la derrota del plantel.

Desde la edición anterior del torneo, el carismático deportista constituye una de las atracciones del evento, creado en 1949, por su forma singular de jugar y buen rendimiento.

En el 2017, también estuvo entre los diez mejores bateadores al promediar para 375, con seis hits en 16 oportunidades.

Durante el play off de Cuba, parte de la afición de su provincia lo nombraron “motor de arranque”, porque casi siempre comenzaba los ataques ofensivos contra los lanzadores contrarios, y actualmente en las redes sociales varios lo llaman el avioncito, por la rapidez sobre las almohadillas.

Al escuchar algunos de esos comentarios solo se sonrió en uno de los pasillos del estadio Panamericano de Guadalajara, donde se efectuaron todos los desafíos del torneo regional, dominado por los Criollos de Caguas, de Puerto Rico.

Esa es mi forma de jugar, me esfuerzo para brindar un bonito espectáculo, expresó a la prensa quien también tuvo experiencia en la liga Canadiense-Americana con los Capitales de Québec.

Otros atletas cubanos con una actuación sobresaliente en esta Serie fueron Raúl González y Frederick Cepeda, quienes aspiraban al conjunto ideal, pero no recibieron los votos suficientes.

Los demás miembros del Todos Estrellas, seleccionados por la prensa acreditada, fueron el inicialista Balbino Fuenmayor (Venezuela), el camarero Irving Falú (Puerto Rico), el torpedero Abiatal Avelino (República Dominicana), el antesalista David Vidal (Puerto Rico), los jardineros Junior Lake (República Dominicana) y Anthony García (Puerto Rico), este último elegido también Jugador Más Valioso.

El mejor lanzador abridor resultó Bryan Evans (República Dominicana) y el relevista fue José Isidro Márquez (México).

Como mejor timonel fue reconocido Lino Rivera (República Dominicana), lo cual es contradictorio porque el director ganador fue Luis Matos, quien consiguió el trofeo por segunda ocasión consecutiva.

En la decisión pudo influir que las votaciones fueron durante el partido de la final, el cual fue dominado por los dominicanos en la primera parte hasta que los Criollos remontaron en las postrimerías.

Fuente: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/154744-roel-santos-unico-cubano-en-todos-estrellas-de-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba